

La pollution ce n'est pas bon

La pollution ce n'est pas bon

Il faut tous faire attention

Qu'elle soit atmosphérique elle ne m'est pas sympathique

Qu'elle soit que de plastique il y a toujours un hic

Nous ne sommes pas des cheminés à respirer la fumée

Il faut donc se préserver pour rester en bonne santé

La pollution ce n'est pas bon

Il faut tous faire attention

Un peu moins de détritrus pour se dégager la vue

Elles sont plus jolies les rues toutes propres qui l'eut cru

Quand les déchets sont triés on peut tous les recycler

La Terre sera ainsi préservée on pourra toujours y danser

